
 

 

Pape François : 
 

 

 

Avec L’Esprit-Saint, 

rien d’impossible  

« L’Esprit-Saint, je l’appelle mon ami. »  
                           Bienheureux Père Marie Eugène 
  
 

«
sait-on que l'Esprit-Saint agit ?  »        Hélène                        
 

 

« L'Esprit-Saint vient à notre secours quand  
on l'appelle. Il  nous  aide à discerner, à 
témoigner… »                                    Albert 

 

« l’Esprit-Saint, je connais pas »       Dominique 

 

 

« Merci à Toi Esprit-Saint qui ne demande  
qu'à nous guider pour que notre monde soit  
plus juste et plus fraternel. Aide-nous à nous 
mettre à ton écoute. »     Margaux, une confirmée 

? 



 

Contact :  
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Après la mort 

de Jésus, des 

hommes ont pu 

le voir.  

Maintenant le 

Christ ressuscité 

échappe à nos regards mais il ne 

cesse de nous aimer  tels que nous 

sommes. Il prend soin de nous par 

son Esprit. L’Esprit rend tout 

possible car il nous fait croire à 

l'impossible ; croire à la vie plus 

forte que la mort ; croire à 

l'amour plus fort que la haine ; 

croire aux jeunes qui sont notre 

avenir ; croire aux anciens qui sont 

notre sagesse ; croire que le cœur 

des riches et celui des pauvres 

peuvent se comprendre dans la 

justice ; croire à la paix ; croire en 

l’Eglise cherchant à reconnaître en   

chacun de ses membres les dons 

variés de l’Esprit.  

Aujourd’hui encore, comme pour 

les premiers disciples, laissons- 

nous conduire par Dieu en laissant 

l’Esprit nous inspirer ce qu’il faut 

dire et faire pour être de vrais 

témoins de l’Evangile.  Ainsi la paix 

habitera notre terre et la joie nous 

animera. 

 

 

 

               Lettre de St Paul aux Galates  5..22,25 


